



きらり★東舞

平成 26 年 5 月発行 No.50
 発行責任者 京都府立東舞鶴高等学校
<http://www.kyoto-be.ne.jp/higashimaizuru-hs/>
 舞鶴市字泉源寺 766 番地 Tel 0773-62-5510



桜が満開の4月9日、199名の新入生が入学しました。
 昨年度から「Change 東舞！」を合い言葉により良い学校作り
 に取り組んできた本校。この日、新入生達が一新された制服に
 身を包み、74年の伝統に新しい風を吹き込んでくれました。



高校生活ってどんな感じ？

新1年生の1日に密着取材！

8:15 スクールバスで学校に到着



雨の日も濡れずに
 登校できて、あり
 がたいです。

府内公立高校
 “初”の
 スクールバス☆



密着したのは1年生の
 ゆげらいむ 弓削来夢君(城北中出身)

東舞鶴高校は勉強も部活も充実していてとても楽しい
 です。高校の授業は中学校に比べて難しいけれど、や
 りがいもあります。野球部の先輩は優しく、楽しく部
 活ができることも嬉しいです。

8:50~ 午前授業

ヤッター！！
 シャトルラン
 103回達成！



全力を出し切り
 ました。来年はも
 っといい記録を
 出したい！！

5時間目「化学基礎」の授業

「ペーパークロマトグラフィーの実験」



=塩見文浩先生に聞きました=
 この実験はマジックの色の成分を分離す
 る実験です。試験管の中のろ紙で徐々に
 色が移動していく様子を見ることができ
 ます。教科書ではわからない過程を楽し
 めるのが実験のいいところですね。

物質に移動速度があることを初
 めて知りました。また、溶けやす
 い、溶けにくいの違いがあること
 も初めて知りました。
 やっぱり実験っておもしろい！



12:40~ 昼休み



お母さん、いつも
 お弁当ありがとう。
 東高には売店もあ
 って便利。

13:25~ 午後授業

今日も充実した一日でした。
 また明日も頑張ります。

放課後 部活
 〈硬式野球部〉



19:00 バスで下校



東高の年間行事



部活動紹介

東舞鶴高校の部活動は全員加入。運動系の部活も文化系の部活も活発に活動しています！

野球部



キャプテン 福村和真君（若浦中出身）
 “感謝の気持ちを忘れずに”。僕たち野球部はこのことを常に頭において活動しています。また、常に先を見て行動すること、大きな声で挨拶することも当たり前に行えるよう頑張っています。“夏の大会ベスト8”を目標に、27名全員力を合わせて頑張ります。

剣道部



平成26年度全国高校総体剣道大会両男子予選

男子 団体優勝！！

男子個人 優勝 西田紫音君（城北中出身）
二位 山下晋矢君（青葉中出身）
三位 長山真也君（白糸中出身）



部長（女子）高橋香織さん（青葉中出身）

剣道部では「不動心」をモットーに日々稽古に励んでいます。「不動心」とは動揺することのない精神を意味します。男子は去年、一昨年と近畿大会出場を果たし、新人戦では男女とも京都府ベスト8となりました。今年も近畿大会出場を目標に稽古に励んでいます。

茶道部



部長 山口侑花さん（青葉中出身）

茶道部は週一回、外部からお茶の先生に来ていただきお稽古をしています。茶道部に入って良かったと思うことは「礼儀作法が身についたこと」です。様々なお手前があり、覚えるのは大変ですが部員みんな仲良く、楽しく活動しています。

書道部



部長 井本亜土さん（白糸中出身）

私たち書道部は1年生から3年生まで計16人で活動しています。週に二日、書道展などに応募する作品を一生懸命書いています。また書道パフォーマンスも多く行っており、地域との交流を大切にしています。



まだまだこんなにあります。東高の部活動



- ・陸上競技部
- ・バレーボール部
- ・ソフトボール部
- ・バスケットボール部
- ・サッカー部
- ・ボート部
- ・22年連続インターハイ出場
- ・ソフトテニス部
- ・水泳部
- ・卓球部
- ・バドミントン部
- ・柔道部
- ・空手同好会
- ・レスリング同好会



- ・華道部
- ・ESS部
- ・SF部
- ・放送メディア部
- ・第2回自転車交通安全CMコンテスト グランプリ受賞
- ・第37回全国高等学校総合文化祭 出場
- ・第60回NHK杯全国高校放送コンテスト 出場
- ・美術部
- ・第36回全国高等学校総合文化祭 美術・工芸部門 出品
- ・ボランティア部
- ・ウィンドアンサンブル部
- ・科学部
- ・人文研
- ・写真部
- ・パソコン部
- ・将棋部



今月のキラリ★さん



福原真弓さん（城南中出身） 井本亜土さん（白糸中出身）

京都交通バスの側面に「愛LOVE」と書きました。立っているものの側面に書くのは初めてで難しかったけど、とても良い経験でした。「愛LOVE」の文字どおり、このバスを見た人が舞鶴のいいところや好きなものを思い浮かべてくれるきっかけになれば嬉しいです。

